Fecha	Sección	Página
23.03.2009	República	4

Indispensable sanear el río Lerma: Peña Nieto

■ Las cuencas del Edomex están muy contaminadas, asegura

El Sol de Toluca

POR MAGDALENA SANTIAGO

TOLUCA, Méx. (OEM-Informex).- A su regreso de los trabajos del "V Foro Mundial del Agua", Enrique Peña Nieto expresó su preocupación por el saneamiento de las cuencas y particularmente del río Lerma, pues es uno de los más contaminados del país y desafortunadamente aún no se ha establecido un plan estratégico de limpieza real, además de que se deben atender las redes de agua y evitar la sobreexplotación del vital líquido.

"El Estado de México es una entidad que demanda cada día mayor agua; tenemos todavía rezagos im-

portantes para llevar o para suministrar este servicio, incluso el consumo per cápita en el Estado de México es muy inferior al promedio nacional, lo que se traduce en una mayor escasez", sostuvo en entrevista el gobernador Enrique Peña Nieto.

Entrevistado luego de encabezar la ceremonia conmemorativa del 203 natalicio de Benito Juárez García, el mandatario mexiquense hizo votos para lograr realmente conjuntar mayores esfuerzos entre los distintos niveles de gobierno, además de establecer una nueva cultura para que cada actor social cuide, racionalice y modere su consumo de agua.

Consideró que es urgente el saneamiento de nuestras cuencas y particularmente del río Lerma, que sin duda es uno de los más contaminados que hay en el país y donde aún no se ha establecido un plan estratégico de limpieza real.



Página 1 de 1 \$ 3108.40 Tam: 152 cm2 PJUAREZ